Einwohnergemeinde Bolligen - Aktuelles aus dem Gemeinderat

Neuer provisorischer Schulraum für die Schüler\*innen des Oberstufenzentrums Eisengasse (OzE)

Im laufenden Schuljahr wurde im Rahmen der Gesamtsanierung der Schulanlage OzE zuerst der Spezialtrakt umgebaut. Nun stehen weitere Bauarbeiten an. Der Gemeinderat genehmigte mittlerweile den Mietvertrag mit der Gemeinde Ostermundigen für die provisorische Benützung des zurzeit freien Schulraums in der Schulanlage Rothus. Dank dem Umzug und der Auslagerung des OzE-Schulbetriebs ins Schulhaus Rothus vom Sommer 2022 bis im Sommer 2024, können die Bauarbeiten um die Hälfte der vorgesehenen vier Jahre verkürzt werden. So wird der Mischbetrieb von Schule und Bauarbeiten auf ein Minimum reduziert, und der Schulbetrieb kann weitgehend vom Baulärm verschont ungestört weitergeführt werden. Der Gemeinderat Bolligen dankt der Gemeinde Ostermundigen für die gute Zusammenarbeit in Bezug auf den Mietvertrag der Schulanlage Rothus.

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Aktuelles-aus-dem-Gemeinderat-Mai-2022.php